

FANCL

正直品質。

『これからのお仕事、話しませんか』

おそれらく日本で「サプリメント」という言葉を初めて使って世に出したのがファンケルだった。

細井 そうだったんですね。サプリメントは足りないとこうを補うというサプリメントタリーという言葉から

の化粧品をいくつもしているという情報も聞いていて、安心感があつて。池森 それはお礼を言わないと(笑)。私も昔、アメリカに行つた時にサプリメントをたくさん見て、日本ではその頃、健康食品といえれば、高価なローヤルゼリーや高麗人参などしかなかつたですから、じゃあもつと身近

健 康 を 、 自 分 で つくる。

こ れ か ら は 、

新 し い 考 え 方 が 必 要 で す。

食 事 の 栄 養 だ け で
健 康 を 支 え る の は
難 し い 時 代 に。

きて います。食生活で足りない、もつと
あつたほうがいい栄養素を補助するため
のものです。

池森　ええ。日本人の食生活だと、栄養素
の必要量をなかなか満たせません。もし
食事で栄養を全部まかなおうとする、
もカロリーも多くなってしまいますから
細井　食事の時間や手間も考えて、摂る
ないものはサプリメントから摂らないと
栄養の摂取基準を満たせないと思います
摂取基準自体が、健康長寿の達成に対し
ては低めになっていることもあります
それさえクリアできていない栄養素も
あります。

池森 私も忙しくて食事はいい加減になります。ですから定期的に体をチェックし、足りない分をサプリメントで補っています。いま健康を保つているのは、そこにあると思います。

細井 一般の方が栄養について勉強するのは大変ですし、例えばファンケルのお店にもカウンセラーさんがいらっしゃるから、相談するのもいいですね。

池森 勉強している者が、たくさんいます(笑)。ただ、日本は保険制度が充実しているから、病気になつても国の負担で診てもらえるでしょう。

だから意外と健康に対する意識が高ま

ないところがある。でも国の医療費は膨らんでいるし、これからは自分で自分の身を守らないといけませんね。

「なつてから」ではなく、「病気にならないために予防する」へ。

細井 「予防医療」の考え方ですね。予防には段階があつて、病気にならないのが一次予防、早期発見が二次予防、病気でも悪くさせないのが三次予防。で、クオリティ・オブ・ライフ生活の質を妨げないのが四次予防。入口の一次予防をしっかりとして、健康づくりの底辺を広げることが必要だと、私も思います。

サプリメントが役立つ
と思ってい
る。でも、
サプリって
少し調子が
いいとい
いとつい
摂り忘れて
しまう、それは好ましくないと思ひます。
細井 摂らないと栄養素が足りないとい
う状況なら、サプリは続けて、習慣にできる
といいですね。

池森 私は病気になりたくないという気持
ちがすぐく強いから、摂り忘れない(笑)。
30歳でみんな若いと言われるのは気持ち



細井孝之 (62)
池森賢二 (81)

池森賢一 (81)

A black and white photograph focusing on a person's lower body. The individual is wearing dark-colored plaid trousers and dark, lace-up dress shoes. Their hands are resting on their hips, and they are standing against a plain, light-colored background.

私は老年医学に28年携わっていますが、その前には内科や小児科の時代もあり、こういったキャリアを全て応用して、予防医療の分野に取り組んでいきたいと思います。

池森　日本人は100歳時代になったと言わっていますが、健康でいる時間が延びることが大事です。そのためには大切な分野ですね。

細井　ずっと研究してきて、いま色々なデータもたまってきたところです。

これからは、それをサプリメントの専門家の方を通じて世の中に還元する役目も出てきたと思います。

女性は体内のバランスが変わるので、50代から差が出てきますしね。

池森 いま実は、そういう体の個人差に対応して、その人にとって必要な栄養素を提供するパーソナルサプリを開発しているところなんですね。

細井 同じ栄養素を摂っても吸収や体内での働き方に個体差がありますし、指導が一歩踏み込んだものになりますね。

池森 将来的には、サプリを摂る食生活でどう体が変化するか、定期的に見ていくものにしたいと考えています。

「人生100年時代」を支える
サプライメントの可能性。

池森 いま「未病」という言葉もありますが
未病とは、病気と健康の中間にいること
です。

歳をとると、
その未病の
うちにきち
つと対処す
るのが重要
で、そのた
めには私は

A black and white portrait of a man with glasses and a suit, identified as池森先生.

細井 いまのお話に通じますか？自分の体というのは1つしかない、という意識が大事ですね。自分の体を自分でよく知る、考えてみる。栄養の摂り方であったり、生活習慣であったり。人それぞれに違いがあるんですよ。池森 とにかく、自分の健康を自分で守る、ということに真剣に取り組んでほしい。そのためには助けるのがサプリメントです。サプリメントを売っている人間が言うので信じてもらえないかもしけないけど、真剣にそう思っています。

細井 意識を持てば、自分の体を変えるのは十分可能だということです。たった1つの体、大切にしていただきたいですね。

たのしく生きる、健康100年時代へ。